

Presse-Information

Top-Zahlen, Auszeichnungen und V.I.P.s – 3 Jahre Hotel König Albert in Bad Elster

Februar 2019

Das Hotel König Albert in Bad Elster feiert in diesem Jahr sein Dreijähriges und kann bereits auf eine positive Entwicklung und einige große Meilensteine zurückblicken. So hat sich beispielsweise die Zimmerauslastung des am 1. März 2016 eröffneten Hauses kontinuierlich gesteigert. „Im ersten Jahr waren wir zu 61,5 Prozent gebucht, 2018 stieg die Auslastung auf 68 Prozent“, erläutert Michael Börner, Leiter Vertrieb und Marketing. „Umgerechnet heißt das, dass rund 27.000 Zimmer mit 46.500 Gästen im vergangenen Jahr belegt waren. Das ist ein sehr guter Wert, auf den wir stolz sind.“

Auch auf der Personalebene gibt es Erfreuliches zu berichten. Von den 44 Mitarbeitern, mit denen das Hotel König Albert startete, sind noch gut die Hälfte mit an Bord – darunter sämtliche Führungskräfte und Abteilungsleiter. Als Arbeitgeber ist das Vier-Sterne-Superior-Haus ein wichtiger Faktor in der Region geworden. Heute werden 40 Vollzeit- und sieben Teilzeit-Mitarbeiter sowie 21 Minijobber beschäftigt. Dem Fachkräftemangel, der auch im Vogtland spürbar ist, versucht man mit Nachwuchs aus den eigenen Reihen mit derzeit zwei BA-Studenten und sieben Auszubildenden entgegen zu wirken.

In den vergangenen drei Jahren hat das Team um Hoteldirektor Marc Cantauw einiges erreicht: So wurde das Hotel König Albert schon zwei Wochen nach seiner Eröffnung von der DEHOGA hochgewertet und als Vier-Sterne-Superior-Haus klassifiziert. Zahlreiche Kooperationen mit regionalen Anbietern wurden umgesetzt, um die Nachhaltigkeit zu steigern. Besonders bedeutsam in diesem Bereich ist die hauseigene König Albert-Kartoffel, die aus einer historischen Sorte gezüchtet und wiederbelebt wurde. 2018 gab es mit der

Auszeichnung von Marc Cantauw zum „Hotelmanager des Jahres“ ein weiteres Highlight. „Er hat dieses First Class Hotel hervorragend in die vorhandene Infrastruktur des traditionsreichen Staatsbads eingebunden und dafür gesorgt, dass es dabei ein ganz eigenes Profil entwickeln konnte“, hieß es in der Laudatio von Olaf Trebing-Lecost, der den gleichnamigen renommierten Hotel-Guide herausgibt. Der Direktor des Hotel König Albert wurde mit einem Festakt mit dem sächsischen Ministerpräsidenten Michael Kretschmer gewürdigt, denn der Titel ging damit erstmals nach Sachsen.

Auf Seiten der Gäste punktet das Vier-Sterne-Superior-Haus ebenfalls. Eine Weiterempfehlungsrate von 97 Prozent (5,6 von 6 Sternen) auf HolidayCheck (Stand 19.2.2019) und die Gesamtnote „Fabelhaft“ (8,9 Punkte, Stand 19.2.2019) auf Booking.com sprechen für sich. Bei den wöchentlich ausgewerteten Fragebögen sind Aussagen von Gästen wie „Ihr Haus hat mir ausgezeichnet gefallen“, „wir waren nun schon das vierte Mal zu Gast und wie immer sehr, sehr zufrieden“ und „ein sehr gut geführtes Hotel, es bleiben keine Wünsche offen“ an der Tagesordnung. Zum wiederholten Mal kann sich das Hotel König Albert deshalb auch 2019 mit dem HolidayCheck Award brüsten. „Unter allen bei HolidayCheck gelisteten Hotels der Rubrik Wellnesshotels in Sachsen belegen wir den dritten Platz“, freut sich Hoteldirektor Marc Cantauw.

Neben den hohen Gästezahlen hat das Hotel König Albert auch eine gute Promi-Dichte: Zahlreiche Stars aus der TV- und Theaterwelt, Sportler und Sänger übernachteten bereits in den komfortablen Räumlichkeiten. Ob Ute Lemper, Chris de Burgh, Ulrich Tukur, Jan Josef Liefers, Reiner Calmund, Walter Sittler, die Band Münchner Freiheit oder die norwegische Skispringer-Mannschaft – die Liste der Prominenten ist lang und die Foto-Wand, auf der sich die Stars verewigen, wird ständig größer. „Anfang 2019 hatten wir unter anderem Ben Becker, Vicky Leandros und Joachim Witt zu Gast“, fasst Michael Börner zusammen. „Angekündigt für dieses Jahr sind Ella Endlich, Ray Wilson, Purple Schulz, Inka Bause, Herman van Veen, Kurt Krömer, Désirée Nick und die Kastelruther Spatzen.“

Weitere Infos zum Haus unter www.hotelkoenigalbert.de.

Fotos in druckfähiger Qualität können unter https://www.hotelkoenigalbert.de/78_Presse_BadElster_Vogtland.html heruntergeladen werden - bitte das Copyright beachten - danke!

Foto: Ausgezeichnet: Das Vier-Sterne-Superior-Hotel König Albert in Bad Elster erhielt im Februar 2019 wieder den HolidayCheck-Award. (v.li. n. re.: Dragan Zovko, Area Sales Manager von HolidayCheck, Hoteldirektor Marc Cantauw, Caroline Bensch, Rezeption, Stefan Velte, Teamlead B2B Sales & Cooperations HolidayCheck)

HKA Bad Elster Hotel Betriebs GmbH
Carl-August-Klingner-Straße 1
08645 Bad Elster
Tel. +49/ (0)37437/ 540 0
info@hotelkoenigalbert.de
www.hotelkoenigalbert.de

Presse-Kontakt und Medien-Anfragen
Presse-Service Manuela Geiger
Postfach 50 05 22
80975 München
Tel. +49/ (0)89/ 810 59 770
Fax +49/ (0)89/ 810 59 771
manuela.geiger@psmg.de